



## Una Peña de pescadores que, en un año, obtuvo 250 kilos por asociado

## Doble empleo para el futbolista

### Julián Pintor pesca una anguila de dos kilos y medio

La incesante afición al deporte le la pesca con caña en nuestra capital, nos obliga a la busca de intervíus con aquellos pescadores de más reconocida afición o que les hayan sucedido los más divertidos "lances". Hoy traemos, pues, a las páginas de esta revista, a un entusiasta deportista, muy conocido en todas las Peñas deportivas de Ciudad Real; se trata de Julián Pintor Sánchez, el que muy amablemente responde a nuestras preguntas:

—¿Desde cuándo eres aficionado a la pesca?

—Soy un aficionado reciente, pues la práctica de este deporte sólo data de mediados del pasado año.

—¿Yo tenía entendido de que eras uno de los entusiastas del fútbol y algo destructor de los pescadores de caña?

—¿Yo tenía entendido que eras uno cionado al fútbol y gran seguidor del Manchego; pero un día del pasado año, fui invitado por unos amigos a ir con ellos de pesca y pasar el día en el campo y desde entonces, se conoce que me picó el gusano de la afición, no he perdido fecha, hasta tal punto, que me he dejado de ver bastantes partidos del Manchego, y yo sabes, era antes un escéptico de la pesca; pero ahora, para mí, es tan interesante como el fútbol. La considero muy emocionante y llena de grandes incógnitas. Es una cosa parecida a cuando el Manchego va perdiendo por un gol en contra y nuestro equipo está volcado sobre la puerta contraria en jugadas continuas y sin que llegue el gol.

—¿Creo que en la pesca con caña formas parte de una Peña que ha obtenido grandes éxitos deportivos?

—Efectivamente, soy uno de los miembros de la Peña "El Silencio" que en casi todos los concursos oficiales, hemos logrado premios. En uno celebrado en el Pantano de Gasset, a principios de la actual temporada, logramos copar todos los premios. Puedes decir, sin temor a ser exagerado que este año puede calcularse en más de 250 kilos de pesca los logrados por cada uno de los "silenciosos".

—¿Cuál es tu mayor emoción sentida en tu corta vida de pescador?

—A pesar de haber capturado este año piezas de dos y cuatro kilogramos, mi mayor emoción fué la sentida hace unos días en El Piélago al capturar una anguila, cosa muy rara en Ciudad Real, que pesó más de dos kilos y medio y que me hizo luchar con ella más de dos horas, hasta que por medio de una barca logré capturarla. La emoción que sentí fué enorme y al final de la lucha estaba completamente sin aliento, pues no pude

recibir ayuda de nadie ya que el único que podía habérmela prestado se hallaba en la orilla de enfrente.

—¿Tu mayor tristeza?

—Fué en un concurso celebrado en El Piélago, donde después de incesantes horas de paciencia logré tener una "picada" capturando un "picarro" de un kilo que por cierto venía enganchado de la cola. Un compañero me ayudó con la sacadora a lograrlo. Al final del con-



JULIAN PINTOR CON LA ANGUILA QUE HACE POCO PESCO

curso fui premiado, porque aquel día era uno de los malos de la pesca y sólo se sacaron conladadas piezas, y cual sería mi sorpresa cuando a la mañana siguiente del concurso al ir a retirar el premio, me dijeron que había sido denegado ante reclamación formulada por el compañero que me prestó la ayuda, al alegar éste que el citado "picarro" había sido pescado "al robo" por la forma en que venía enganchado. Este compañero mio ignora que por la profundidad de las aguas donde se celebraba el concurso, era materialmente imposible pescar (PASA A PAGINA SIGUIENTE).

El Club galés de Cardiff acaba de ascender, en la temporada en curso, a Primera División, lo cual ha sido sensacional en su país. En unas declaraciones hechas por el presidente del Club, Mr. Herbert Merrett, manifestó que la causa principal del éxito de su equipo consistía en que los mejores de sus componentes ejercían, además del fútbol, otra profesión.

En efecto seis de los jugadores del primer equipo, tienen, además del fútbol, un empleo importante, lo cual desearía Mr. Merrett que fuese imitado por los demás componentes de su equipo titular, puesto que considera que el futbolista profesional cien por cien tiene demasiados ocios y que éstos los emplea muy mal. Además, continúa el presidente del Cardiff, un jugador que no está obligado a pensar constantemente en el fútbol, aprecia mayormente el juego y muestra, cuando lo practica, una mayor vivacidad.

¿Qué pensarán de estas declaraciones los jugadores del Cardiff? Seguramente envidiarán a otros profesionales del fútbol con grandes traspasos, sueldos y primas que les permiten ser de los pocos afortunados que no necesitan ejercer un doble empleo para llegar a fin de mes...

ANTES DE COMPRAR

# ESCUCHE UN

PRECURSOR DE LA RADIO EN EL MUNDO

# RADIO VERA

CIUDAD REAL

## José Navarro Carrillo

# SUCURSALES

PLAZA GENERALISIMO, 33 y '34  
TELEFONO, 73.

LA PAJARITA, Feria, 15 y 17  
TELEFONO, 326

## Quesos, Fiambres, Licores, Mantequillas